

72. 21. 06. 2000

Johannis-Feuer am Schiffermast

m. NACKENHEIM – Ein weit mehr als 200-jähriger religiöser Brauch wiederholt sich am Freitag, 23. Juni, an der Statue des Heiligen Johannes von Nepomuk in der Rheinstraße gegenüber dem Schiffermast. Zu Ehren des Märtyrers wird an der Uferstraße ein Holzstoß angezündet.

Die Feier beginnt um 19 Uhr im Pfarrzentrum. Anschließend ziehen die Gläubigen unter musikalischer Begleitung zur Statue. Bürger, die Holz anliefern wollen, werden gebeten, dies mit dem Beigeordneten Siegbert Weber, Telefon 5625, abzustimmen. Die freiwillige Feuerwehr wird die Absicherung des Feuers übernehmen.